



Kurzbericht über die Vereinsarbeit seit Mai 2021

- Im Juni sind die übersandten 3 große Kartons für die zukünftige Mutter-Kind-Klinik gut in Mahenge angekommen
- Anfang September wurde unser Förderantrag für die Grundausstattung der Mutter-Kind-Klinik in Mahenge von der Stiftung Nord-Süd-Brücken bewilligt. Mit einem Gesamtvolumen von 50.000 Euro startete damit unser finanziell größtes Projekt seit vielen Jahren. Mittlerweile wurden alle Formalitäten erledigt und das Geld ist in Mahenge eingetroffen. Pfarrer Gaudfrey will verschiedene Anbieter von medizinischer Ausrüstung abfragen um das Geld sparsam aber gut auszugeben. Außerdem hat er mit verschiedenen Ärzten Kontakt aufgenommen die ihm ihre Unterstützung zugesagt haben. Zudem sind Umbauarbeiten im Gebäude angelaufen.
- Ein sehr schöner und informativer Abend fand für alle Tansaniainteressierten am 16.09.21 statt, als Frau Dr. Galbas mit vielen Fotos von ihrer Reise nach Mahenge im Mai 2021 berichtete.
- Anfang Oktober erging der neue Freistellungsbescheid des Finanzamtes für den Verein; damit ist auch weiterhin unsere Gemeinnützigkeit bestätigt
- 1000 Euro wurden zur Unterstützung des Bethlehem-Centers in Ifakara im Oktober überwiesen. Es handelt sich dabei um eine Fördereinrichtung für Menschen mit Behinderung.
- Ebenfalls im Oktober haben wir 2100 Euro zum Bau eines Brunnens in der Gemeinde von Pfarrer Mpundamwanja vorgesehen. Dieser hat sich nun jedoch entschieden dieses Geld noch nicht auszugeben, sondern lieber als Eigenanteil für ein im kommenden Jahr zu beantragendes Projekt zum Bau von 4 Brunnen zu nutzen.
- Seitens der Stiftung Nord-Süd-Brücken wurden zu den Projekten „Wasserdetektor“ und „8 Brunnen für Mwaya“ nunmehr endgültig die zweckentsprechende Mittelverwendung bestätigt.
- 4.000 EURO Schulgeld sind derzeit auf dem Weg für Schülerinnen der Sekundarschule Regina mundi in Mahenge um auch im neuen Jahre mehreren Schülerinnen eine gute Schulausbildung dort zu ermöglichen.

Herzlichen Dank an alle Mitstreiter die mit Rat, Tat, Spende, Gebet oder guten Ideen sich im letzten Jahr engagiert haben !

Michael Scholz